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                                     No.107 

 

「院長さん きいて！」 への回答 
 

「食堂をよく利用するのですが、メニューにおか

ゆセットがあってありがたいと思っています。で

すが、よくかめなくておかゆを食べさせているの

でできれば添えてあるおかずも細かく切ってある

か又は、はさみをかしだしてくれるといいなあと

常々思っておりました。無理なお願いかとは思い

ますがぜひ御検討いただきたいです。」 

 

とのご意見に回答いたします。 

 

 

ご意見をいただき、ありがとうございます。 

食堂を営業している業者へ、対応について検討す

るよう確認を行ったところ、「衛生面及び安全面か

ら調理バサミをお貸しすることはできませんが、注

文の際、お伝えいただければ対応いたします」との

回答がありました。 

なお、お困りの点がありましたら、遠慮なくス

タッフへお申し出ください。                  
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 No.108 

  
「院長さん きいて！」 への回答 

 
 

「拓桃裏の数台停められる駐車場はいつも雪

かきされずずっと路面が凍ったままです。利用

する事も多いご家族もいるかと思います。雪か

きをして安全に努めて頂きたいです。」 

とのご意見に回答いたします。 

 

 

 「拓桃裏の数台停められる駐車場」につきま

して、現在は職員用の駐車場となっております。

患者さんが駐車可能なスペースは、正面の外来

駐車場以外には、拓桃支援学校の地下があり、

こちらに 53 台駐車することができますので

どうぞご利用ください。 

  なお、今回のご意見を受けて、「拓桃裏の数

台停められる駐車場」には、職員用駐車場であ

る旨の掲示をしました。 

 

 

                                   病 院 長  


